



# Rubalcaba guarda silencio sobre el PSOE por segunda vez en un mes

Promete que lo romperá en Salamanca y se cuida de “no decir nada que no quiera decir” ■ Afirma que la política del PP reduce los universitarios de la clase trabajadora

B.F.O. | SALAMANCA

Alfredo Pérez Rubalcaba, ex secretario general del PSOE, guardó ayer silencio en Salamanca sobre la situación que vive su partido tras las últimas decisiones tomadas por su sucesor Pedro Sánchez. Fue la segunda vez en tres semanas que evitó responder a los medios de comunicación, aunque prometió que romperá su “silencio político” en la capital charra.

Rubalcaba acudió a la celebración del XXX aniversario de la Asociación Progresista de Estudiantes Renovadores (Asper) en la Universidad de Salamanca, un acto en el que Enrique Cabero, exvicerrector y candidato del PSOE a la Alcaldía de Salamanca, fue nombrado presidente de honor de la asociación de alumnos.

En su intervención, seguida por conocidos socialistas y por representantes de la comunidad universitaria, Rubalcaba aludió a que hace meses que no tenía micrófonos delante: “Espero no decir nada que no quiera decir, que es difícil cuando uno va de ‘ex’ y está suelto de manos”. Pero quien fue también ministro de Educación en 1992-1993 y ocupó diversos cargos en Educación cuando llegó al Gobierno Felipe González no tuvo ningún lapsus.

Además de aplaudir la Ley de Reforma Universitaria (LRU) de 1983 —“globalmente fue un éxito porque transformó una institu-



Alfredo Pérez Rubalcaba y el vicerrector José Ángel Domínguez en el acto de la asociación Asper. | BARROSO

ción anquilosada y colapsada”—, Rubalcaba defendió que 30 años después se han duplicado los estudiantes universitarios. Ahora, dijo, hay un millón y medio de universitarios, se ha multiplicado el número de becarios y se ha democratizado el acceso a la Universidad de alumnos cuyos progenitores no cuentan con estudios.

Pero advirtió que estos avances están amenazados por la política del Gobierno, ya que con Jo-

sé Ignacio Wert se encarecen mucho los máster, y además hay una ecuación de “menos becas y más tasas, que conduce a que haya menos universitarios de las clases trabajadoras”. También indicó que en Educación “hacer más con menos” se lleva por delante el trabajo de profesores y alumnos.

Además, insistió en que “no es verdad que tengamos una mala Universidad ni que sobren uni-

versitarios”. “Quienes lo dicen son quienes no tienen problemas para que sus chicos estudien. Todo apunta a lo contrario porque se demandan ingenieros españoles en Alemania, arquitectos en Iberoamérica y se disputan a nuestros enfermeros y enfermeras en Inglaterra”, sentenció, al tiempo que criticó “los chiringuitos a los que algunos quieren poner el sello de Universidad y dan clases a miles de estudiantes”.